



勉強する子ども　きたえる子ども　やさしい子ども

かわひがし

都城市立川東小学校 学校だより



令和7年度 第9号

令和7年11月28日

文責 校長

～地域へ感謝～ 今月の学校の様子

今月は、様々な学習や行事で地域の方々にご協力をいただきました。



祝吉地区文化祭で、3・4年生がダンスを披露し、大いに盛り上がりいました。



2・4年生でサツマイモを収穫しました。苗の提供、ありがとうございます。



ふるさと学習で、1年生は昔の遊びを教えていただきました。



2年生は、保護者の方とリースづくりをしました。



3年生は、都城警察署の方から、警察の仕事を教わりました。



4年生は、郷土料理「nettoba」の作り方を教わりました。



5年生は、保健師の方に、包括的性教育の話をいただきました。



6年生は、市文化財課の方から土器の作り方を教わりました。



6年生のハローワーク教室では、調理師の方などから、話をいただきました

どの学習においても、子供達は楽しそうに活動していました。また、地域の方々の子供達を見る目はとても穏やかでした。このような地域とのつながりが子供達を育していくのだなと改めて感じたところでした。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

学校運営協議会が行われました

11月20日に、本年度3回目の学校運営協議会が行われました。今回の協議会では、2学期の子どもの様子及び本年度の学校評価の仕方について、学校から説明を行いました。また、委員の皆様から学校への意見や励ましの言葉をいただきました。

いただいたご意見等は、今後の学校運営に活かしてまいります。お忙しい中、ご出席いただき、ありがとうございました。

授業参観もしていただきました。子供達の頑張りに笑顔になられる委員もいらっしゃいました。



12月の主な行事

- 9日 参観日
- 19日 ボランティア感謝集会・学校運営協議会
- 24日 終業の日（給食なし）
- 25日～冬休み（1月6日まで）



←川東小ホーム
ページ
学校の様子を
随時更新してい
ます。ぜひご覧
ください。



←学校通信の
感想フォーム
です。よろしけ
れば、12月19日
までに入力して
ください。